
Kurzbericht von der Vorstandssitzung am 15.11.2021 

 

Marc-Eric Lehmann wird beauftragt, erneut eine Satzungskommission einzuberufen, in der die von 

Bernd Kunze anlässlich der letzten JHV eingebrachten Änderungswünsche diskutiert und 

Lösungsvorschläge erarbeitet werden sollen. Das Ergebnis soll dann nach entsprechendem 

Vorstandsbeschluss der für den 30.03.2022 vorgesehenen Jahreshauptversammlung (erneut) 

vorgelegt werden. 

Mit einem Rechtsanwaltsbüro sollen in den kommenden Wochen novh offene Fragen zur 

projektierten „Professor-Roland-Wolff-Stiftung“ erörtert werden. 

Thomas Günther stellt den Wettkampfplan des Vereins für 2022 vor. Neben den bewährten 

Großveranstaltungen soll unser Heimstadion in der Finsterwalder Straße in dem Jahr insgesamt 11 

mal für Veranstaltungen in Anspruch genommen werden. 

Das erfolgreiche Projekt „KITA SportMobil“ soll auch im kommenden Jahr fortgeführt werden. Es 

besteht großes Interesse bei sechs bis sieben Kitas. Da eine erneute Förderung des Bezirksamts 

nicht zu erwarten ist, ist die Finanzierung noch offen. Außerdem ist erneut eine „Lauf-Challenge“ 

geplant, bei der die Laufcommunity mit ihren erreichten Kilometern Bäume erlaufen kann. Der 

Verein unterstützt das Vorhaben mit 500,- EUR. 

Besprochen wurde die zurzeit schwierige Trainersituation. Insbesondere für die Altersgruppen 

mU12 und U14 sowie wU20/18 sollen neue Trainer/innen gefunden werden. 

Der Vorstand beschließt, das Reisemanagement für Sportfahrten (Deutsche Meisterschaften, 

Sportfeste) ab 01.01.2022 der Geschäftsstelle zu übertragen. Der Vertrag von Geschäftsführer 

Matthias Theile wird ab diesem Datum auf die volle Stundenzahl angehoben. 

Ronny Mewis teilt für die Veranstaltungs-GmbH mit, dass es mit 206 Teams beim Run&Bike eine 

Rekordbeteiligung gab. Auch für den anstehenden TF-Waldlauf am 28.11. ist dies – trotz Pandemie 

– zu erwarten. Auf die Durchführung des Glühweinabends wird in diesem Jahr aufgrund der 

anhaltenden Pandemie verzichtet. 

 


